

## KJR-Paragliding-Kurs auf der Wasserkuppe

(ppe) Elf unerschrockene Teilnehmer im Alter von 16 bis 24 Jahren waren beim ersten Paragliding-Kurs des Kreisjugendringes (KJR) Kitzingen dabei. Der zweitägige Schnupperkurs wurde in Zusammenarbeit mit der Flugschule Wasserkuppe durchgeführt und beinhaltete viel Theorie.



(ppe) Elf unerschrockene Teilnehmer im Alter von 16 bis 24 Jahren waren beim ersten Paragliding-Kurs des Kreisjugendringes (KJR) Kitzingen dabei. Der zweitägige Schnupperkurs wurde in Zusammenarbeit mit der Flugschule Wasserkuppe durchgeführt und beinhaltete viel Theorie. Aber auch das Fliegen stand auf dem Programm. Eine Erkenntnis der Teilnehmer war, dass dieser Sport sehr wetterabhängig ist. Denn es hieß immer wieder: Warten, bis Wind- und Wetterbedingungen stimmten.

Dennoch schafften alle ihren ersten Flug. Die Begeisterung war umso größer, da sogar Flugweiten bis zu 150 Meter zurückgelegt wurden. Der Traum vom Fliegen wurde wahr. Das Fazit der Teilnehmer fiel abgesehen von den langen Wartezeiten positiv aus. So verwundert es nicht, dass KJR-Geschäftsführer Herbert Köhl ankündigt, dass es im Jahr 2013 einen Paragliding-Kurs geben wird.

Quelle: <http://www.main.de/kitzingen/kitzingen/kitzingen./art616,1208374,B>